TRADITION ■ Le Festival du Mont Gargan dédié au folklore se poursuit jusqu'au 21 août

La Moldavie et l'École du Mont Gargan de concert

Le 15 août est toujours un temps fort lors du Festival du Mont Gargan qui célèbre les folklores d'ici et d'ailleurs. La 56° édition n'a pas dérogé à cette tradition.

« On s'adapte, on s'adapte ». À la situation sanitaire bien sûr. Tel est le credo des organisateurs du Festival du Mont Gargan. Alors, pour le 15 août, gros temps fort de la manifestation, le festival a été animé par deux groupes folkloriques, au lieu de trois en général. L'un venait de Moldavie. Le second est l'École du Mont Gargan, qui organise d'ailleurs ce festival.

La traditionnelle messe matinale a eu lieu en plein air au stade, au lieu de l'église, comme le banquet qui a suivi. Puis les spectacles ont pu avoir lieu au Mont Gargan, comme d'habitude, sous réserve du pass sanitaire.

La veille était le jour de lancement du festival. Il s'orchestrait autour d'un marché de producteurs et d'un bal trad'. « Nous avons eu du monde. Cela nous a étonnés et ravis. On craignait que le public



ne soit pas au rendezen raison des circon ces actuelles. Il faut c qu'il est attaché à ce nous faisons », souri président de l'Écol Mont Gargan, Phil Pradeau.

Prochain temps fort : bal trad'le de la foire de L Croisille-sur-Briance le 18 août

Le prochain temps aura lieu mercredi 18 « La foire de La Croi sur-Briance est une tion vieille de 100 ans attire toujours du me Depuis quelque te l'École du Mont Garge organise le bal trad' » cise le président. Le si du lancement du festiv pour lui de « bon aug pour la suite.

Tout le programme qu'au 21 ao ecoledumontgargan.com sanitaire obligatoire pol spectacles).

Hvi

LE POPULAIRE DU